
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0462/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld betreffend Auswertung Bewohnerparken (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Nach Einführung des Bewohnerparkens auf dem Hartenberg am 01.09.2006 wur-

den Nacherhebungen im Mai und im September 2007 durchgeführt. Die Ergebnis-

se sind im Anhang beigefügt. 

 

Mainz, 22.03.2011 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 

 


